

# SANTO TOMÁS CURICÓ

## Inaugura Año Académico 2025, con Foco a Nuevos Desafíos.



Curicó, abril de 2025

**E**n una solemne ceremonia realizada en Hotel Raíces de Curicó, las Instituciones Santo Tomás dieron inicio oficial al Año Académico 2025. El evento, que reunió a las máximas autoridades de la ciudad; alcalde de Curicó George Bordachar Sotomayor, prensa local, socios colaboradores-estratégicos, también académicos, estudiantes, y representantes de la comunidad.

La jornada comenzó con la cuenta pública del rector de sede, Manuel Olmos Muñoz, quien resaltó los logros alcanzados durante 2024, con focos en experiencia estudiantil, calidad académica y vinculación con el medio. "Nuestra sede Curicó sigue consolidándose como un pilar educativo en la Región del Maule, impactando positivamente en la formación de miles de estudiantes y en el desarrollo de nuestra comunidad", afirmó Olmos.

### Charla Magistral:

Se contó con la presencia de una importante figura del mundo gastronómico, Eduardo Regonesi Muranda, gerente general de la Asociación Chilena de Gastronomía (ACHIGA), quien dictó una charla magistral titulada "Chile, Te Quiero Comer", enfocada a estudiantes de colegios técnicos del rubro, docentes y autoridades, quienes evidenciaron la relevancia de la gastronomía chilena como pilar de nuestra identidad cultural. La ceremonia también incluyó la entrega de distinciones a premiados 2024; egresados destacados, como también estudiantes "Premio Estudiante Sello" destacado galardón entregado a quienes encarnan los valores institucionales de Santo Tomás. Asimismo, se reconoció a docentes y personal administrativo por su compromiso con la comunidad tomasina. Este año se abrió una nueva categoría a premiar, "Premio Administrativo-Académico" categoría a considerar las siguientes versiones del hito.

